

Otras noticias

EDUCACIÓN Y CULTURA

Ayudas para estudiar en el extranjero

Los estudiantes universitarios de pre y postgrado que estén cursando sus estudios en Castilla-La Mancha y hayan sido admitidos en programas de intercambio en otras universidades fuera de España pueden solicitar una ayuda a la Consejería para financiar su desplazamiento. La convocatoria establece que podrán solicitarlas los estudiantes universitarios que realicen sus estudios oficiales en universidades extranjeras, excepto si participan en acciones del Programa Europeo Sócrates.

TURISMO

Alta ocupación en los Paradores de Turismo

Paradores de Turismo alcanzó una ocupación media del 89 por ciento en los nueve primeros meses de 2001, lo que supone un incremento del 1,3 por ciento en relación al mismo período de 2000, según informó la sociedad pública presidida por Ana Isabel Mariño. La ocupación entre los meses de julio y septiembre se situó en el 90 por ciento, siendo en julio del 83,5 por ciento y en septiembre del 90,1 por ciento, lo que pone de manifiesto "la desestacionalización del período vacacional".

CENTRAL DE RESERVAS TURÍSTICAS

Entre los próximos días 12 y 16 de noviembre (para los solicitantes de Toledo y Ciudad Real) y 26 y 30 (para solicitantes de Albacete, Cuenca y Guadalajara), tendrán lugar en Almagro (Ciudad Real) dos nuevas ediciones del curso sobre "Organización y Funcionamiento de la Biblioteca Pública Municipal y Sala de Lectura Pública", organizado por la Consejería de Educación y Cultura. Estas actividades formativas están dirigidas a los bibliotecarios municipales de nueva incorporación, beneficiarios de las ayudas para contratación de este tipo de profesionales por entidades locales de Castilla-La Mancha.

PHN

Pujol anula un viaje por movilizaciones

El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, se ha excusado por no acudir ayer a los actos del 50 aniversario del Seminario de Tortosa, "para evitar situaciones violentas", ante la presencia de manifestantes contrarios al Plan Hidrológico Nacional (PHN) frente a la sede del Palacio Episcopal. Pujol, en una carta enviada a monseñor Xavier Salinas, asegura que tenía previsto acudir a la catedral de Tortosa "pero todo hace pensar que mi llegada se produciría en un contexto de coacción que podrían desembocar en situaciones violentas y que alguien se aproveche (de ellas)".

"Por todas estas razones he de anular mi visita a Tortosa prevista".

SOCUÉLLAMOS

Certamen de jóvenes creadores

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Socuéllamos, con el patrocinio de la Junta, la Diputación de Ciudad Real y el programa "Alcazul", ha convocado el V Certamen Internacional de Jóvenes Creadores. Este certamen, convocado en las modalidades de pintura, escultura, dibujo y fotografía, contempla un único premio en cada una de ellas, dotado con 250.000 pesetas, según consta en las bases.

En el concurso podrán participar personas con edades comprendidas entre los 14 y 33 años, siempre que residan en algún país de la Comunidad Europea. Cada concursante podrá presentar dos obras por categoría, con pseudónimo.

PATRIMONIO EXPERTOS REUNIDOS EN LEÓN

Piden medidas de apoyo para restaurar las catedrales

Según sus conclusiones, "es preciso un nuevo marco legal que facilite las subvenciones"

EL DÍA
AGENCIAS

Los planes y procesos de restauración de las catedrales españolas requieren con carácter urgente un nuevo marco legal que "fomente, facilite y coordine" las subvenciones y aportaciones económicas procedentes de particulares, empresas, fundaciones y entidades privadas.

Esta es una de las conclusiones alcanzadas en León durante unas Jornadas Técnicas de Conservadores de Catedrales de Castilla y León, que contaron con la participación de cerca de un centenar de expertos, arquitectos y restauradores de catorce países diferentes y que hoy fueron clausuradas en la capital leonesa.

Planes directores

Según explicó a Efe el coordinador de las Jornadas y director del Master de Restauración de la Universidad de Alcalá de Henares, Carlos Clemente, "es necesario que se cree un nuevo marco legal que dé un paso más en la senda que ya han abierto los planes directores para la conservación de las catedrales".

En este sentido, destacó que esta nueva regulación permitiría que se estableciese un equipo técnico responsable de los procesos de conservación de cada una

de las seos del país y cuya función consistiese en la detección de las inversiones más prioritarias en cada catedral.

"Este marco vendría a ser como los planes urbanísticos de las ciudades y permitiría que cualquier persona o entidad pudiese saber qué se puede y qué no se puede hacer", dijo Clemente, que añadió que, "de este modo, cada colaborador económico tendría la opción de elegir si prefiere pagar el arreglo de un retablo, de unas vidrieras o si prefiere donar un banco, asesorado siempre por los expertos".

Iniciativa común

Recordó que "no se puede dejar toda esta labor en manos de las entidades públicas" y resaltó que "la Administración somos todos y la iniciativa la debemos de tener todos los ciudadanos", si bien matizó que "también se han producido importantes e interesantes aportaciones por parte de particulares".

Clemente anunció la posibilidad de que León acoja en 2003 la reunión anual de la Asociación "Europa Nostra", constituida en el año 1963 bajo el auspicio del Consejo de Europa con el fin de fomentar la defensa del patrimonio cultural del continente europeo.

ALBACETE

Pozo Cañada se manifestó contra la extradición a Italia de un vecino

Europa Press
ALBACETE

Los vecinos de Pozo Cañada (Albacete) se manifestaron ayer, domingo, para mostrar su respaldo a los familiares de Pedro Juan López Belmonte, un vecino de este municipio, ante la decisión de la Audiencia Nacional de acceder a su extradición a Italia.

Pedro Juan López Belmonte fue detenido el 26 de octubre del pasado año y actualmente se encuentra en la prisión de La Torrecica, en Albacete, a la espera de su extradición a Italia, país que lo reclama porque los tribunales italianos lo juzgaron y condenaron en rebeldía en 1.995 a ocho años de prisión por un delito de blanqueo de dinero, pero el albaceteño no tenía conocimiento de que se seguía proceso alguno contra él.

El alcalde de la localidad, Pedro García, indicó que, además de la manifestación, que comenzó a las 16.00 horas, no se descartan otras medidas, como trasladarse a Madrid. "Iremos donde haga falta, porque el pueblo ve que es injusto lo que se ha hecho con él", dijo.

García mostró su "incomprensión" ante la decisión de la Audiencia Nacional, asegurando que los vecinos de Pozo Cañada confían en la "inocencia" de este hombre, a lo que se suma, según recordó el alcalde, que Pedro Juan López Belmonte "no ha tenido derecho a un juicio justo".

CASTILLA-LA MANCHA SE AGRUPAN EN MANCOMUNIDADES

El 80% de los municipios presta servicios públicos agrupados

EFE
MADRID

El 80 por ciento de los municipios de Castilla-La Mancha prestan servicios públicos agrupados en mancomunidades, mientras que en toda España este porcentaje se sitúa en más del 60 por ciento.

Así se deduce del informe sobre las Grandes Ciudades y las Áreas de Influencia Urbana entregado recientemente por el Ministerio de Administraciones Públicas en el Senado, donde se precisa que el número de mancomunidades existentes en Castilla-La Mancha asciende a 112, en las que están englobados 734 municipios, lo que representa el 80 por ciento.

El documento refleja un aumento constante del número de mancomunidades, desde las 137 registradas en 1986 hasta las 437 de 1990; las 776 de 1995; las

893 de 1999 y las 913 de 2000. El 93 por ciento de los municipios de Navarra gestionaban servicios públicos de forma mancomunada, así como el 92 por ciento de los extremeños; el 85 por ciento de los aragoneses; el 84 por ciento de los castellano-lesoneses, y el 81 por ciento de los madrileños, según los últimos datos disponibles por comunidades, correspondientes a 1999.

LA CIFRA

734 municipio agrupados
En C-LM, estos municipios dan forma a un total de 112 mancomunidades para la gestión de servicios

Menor proporción de municipios mancomunados tenían la Comunidad Valenciana (78 por ciento), Murcia y Asturias (69), País Vasco (68), Baleares y Galicia (63), Andalucía (59), La Rioja (57), y Canarias (54).



A nuestra abuelita Marisa

Que nos dejó el día 11 de noviembre de 2001

Tus nietos: Lucía y Miguel Muñoz Córdoba, María y Beatriz Córdoba Campo, Andrés y Elenita Córdoba Fernández

Os pedimos una oración